

## La reforma energética ni la educativa funcionan: Mancera

Por: 24 Horas. 29/11/2016

***Ante diputados del Sol Azteca, llamó a hacer una agenda estratégica y progresista para reformar las reformas.***

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, **Miguel Ángel Mancera**, arremetió **contra las reformas estructurales** impulsadas por el presidente Enrique Peña Nieto e incluso llamó a los diputados del PRD a reformar las reformas.

“Hoy vemos que no funcionan la reforma energética, ni de educación”, señaló

En su participación en la Plenaria de los diputados federales del Sol Azteca, aseguró que se debe revisar además la seguridad nacional.

Y llamó a desde el Congreso hacer una suma de esfuerzos. “aquí podemos tener una agenda estratégica”.

Convocó a los diputados a hacer una agenda progresista y cercana a la gente.

Explicó que el fortalecimiento de los municipios es vital para comenzar a trabajar para la sociedad. “Si no hay seguridad no hay gobernabilidad”.

También pidió trabajar en la lucha contra el cambio climático aunado a una agenda en favor de los niños y niñas del país.

Fuente: <http://www.24-horas.mx/la-reforma-energetica-ni-la-educativa-funcionan-arremete-mancera/>

Fotografía: 24horas

**Fecha de creación**  
2016/11/29